



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE GROUPE LORILLARD ENGAGÉ POUR LA DÉCARBONATION DU BÂTI

PARTENAIRE DE L'ÉVÈNEMENT BÂTIR POUR LE CLIMAT

À CHARTRES, 11/2023

Engagé pour la transition vers un avenir plus respectueux de l'environnement, le Groupe Lorillard, sera présent à l'événement incontournable «Bâtir pour le Climat», qui se tiendra le 7 décembre prochain au légendaire Parc des Princes à Paris.

Cet événement, conçu autour de la thématique cruciale des solutions pour décarboner le bâti, représente une nouvelle étape significative dans l'engagement du Groupe en faveur d'un avenir plus durable et respectueux de l'environnement.

Bien plus qu'une simple conférence, Bâtir pour le Climat est une journée dédiée à la réflexion, à l'innovation, à l'apprentissage, et à l'échange d'idées autour des trois piliers essentiels : décarboner, recycler, rénover.

L'événement réunira des maîtres d'œuvre, maîtres d'ouvrage, des experts du secteur privé et du secteur public, ainsi que des entreprises du bâtiment, offrant ainsi une plateforme unique pour discuter des enjeux majeurs de la construction durable.

Au cœur de cette journée, tous pourront échanger autour des conférences, des espaces d'exposition novateurs, des retours d'expériences concrètes, et des keynotes inspirantes mettant en lumière les dernières avancées en matière de construction durable, de gestion des déchets de construction, et de rénovation énergétique.

Le Groupe Lorillard se réjouit de partager son expertise et son engagement en faveur de solutions innovantes pour décarboner le bâti, contribuant ainsi à l'effort global de lutte contre le changement climatique.

En effet, au travers de ses entités Lorillard Bâtiment, Lorillard Façades et Protectea, le Groupe tiendra un stand et aura le plaisir d'animer une intervention de 20 minutes (de 16h05 à 16h20) sur un retour d'expérience portant sur un partenariat architecture et industrie ; ou comment réussir un projet de menuiseries bois en habitat social.

Ce retour d'expérience mettra en exergue les points de vues croisés de Nicolas Gaudard (Mir Architectes) et Gilles Pitou (conseiller technique et commercial Lorillard Bâtiment).

Nicolas Gaudard et Gilles Pitou, en tant que parties prenantes clés, partageront leur perspective sur le déroulement de ce projet.

Ils détailleront chaque étape de leur travail collaboratif, mettant en avant la complexité des défis relevés et les résultats obtenus : de la phase initiale de consultation à la discussion des aspects techniques, le processus a été jalonné d'échanges constructifs et de décisions réfléchies.

Leur intervention conjointe mettra en lumière le travail collaboratif et le partenariat exemplaire, essentiels pour relever les défis posés par ce projet, notamment pour concevoir une menuiserie en bois répondant aux exigences strictes du bailleur social.





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cet évènement est une occasion de rappeler que le Groupe Lorillard offre une synergie de chantier éprouvée, allant de l'étude initiale à l'intervention en milieu habité.

Leur approche novatrice combine l'intervention sur les menuiseries et l'Isolation Thermique par l'Extérieur (ITE), créant ainsi une stratégie gagnante à la fois pour l'amélioration énergétique des bâtiments et leur attrait architectural.

C'est aussi l'opportunité de mettre, tout à la fois, en corrélation le projet révolutionnaire de décarbonation, baptisé « ouVERTure, une fenêtre pour ma planète », l'innovation avec la nouvelle menuiserie mixte Fusia et l'intensification des actions de rénovations énergétiques par l'arrivée de Michèle Landois en qualité de Directrice Générale des Travaux.

UNE SYNERGIE DE CHANTIER ÉPROUVÉE

Au cœur de toute opération de rénovation se trouve un défi complexe : comment améliorer l'efficacité énergétique tout en préservant et en renforçant l'attractivité architecturale des bâtiments, le tout en minimisant les désagréments pour les occupants. Pour relever ce défi, le Groupe Lorillard se positionne comme le partenaire de confiance, offrant une synergie de chantier éprouvée, allant de l'étude initiale à l'intervention en milieu habité.

Le Groupe Lorillard s'appuie sur le savoir-faire de ses différentes entités, chacune étant spécialisée dans des domaines clés de la rénovation énergétique du bâtiment. De l'isolation thermique par l'extérieur (ITE) aux interventions sur les menuiseries, en passant par la protection solaire, le désamiantage ou le déplombage et la rénovation des façades, le Groupe possède une solide expérience dans

ces domaines, fruit d'années d'engagement en faveur du développement durable. Cette synergie de compétences assure une approche globale, toujours évaluée selon les besoins spécifiques de chaque projet d'habitat social.

Cette capacité à agir à différents niveaux de l'enveloppe du bâtiment - de l'ITE aux menuiseries - est une opération gagnante, tant pour le gain énergétique que pour l'attractivité architecturale d'un bâtiment.



© Lorillard

LA DURABILITÉ DU BÂTIMENT À TRAVERS CELLE DES MATERIAUX

Le Groupe Lorillard considère que la durabilité du bâtiment ne se limite pas seulement à la performance énergétique et à l'efficacité des interventions. Elle repose également sur la durabilité des matériaux utilisés.

C'est pourquoi, cette année, le Groupe est fier d'annoncer son engagement dans un projet révolutionnaire : le projet «ouVERTure,» visant à décarboner ses activités industrielles tout en promouvant une approche plus respectueuse de l'environnement.



CONTACT PRESSE
AGENCE DM&A - MÉLANIE LECARDONNEL
 T. 01 30 70 68 89
 melanielecardonnel@agencedma.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La durabilité des matériaux est un élément clé de toute opération de construction ou de rénovation. Les choix que Lorillard fait aujourd'hui ont un impact sur l'empreinte carbone à long terme des bâtiments qu'il rénove. C'est pourquoi le Groupe a décidé de repenser son approvisionnement en matériaux de manière à réduire son empreinte carbone et à favoriser des solutions plus respectueuses de l'environnement.

Le projet «ouVERTure» est la réponse à cette impérieuse nécessité. Il s'agit d'une initiative audacieuse visant à revoir ses pratiques industrielles, à explorer de nouvelles sources de matériaux durables, et à encourager l'adoption de technologies innovantes. L'objectif ultime est de réduire considérablement l'impact environnemental du Groupe tout en continuant à offrir des solutions de construction de haute qualité.



INNOVATION ET RÉUSSITE : LE POUVOIR DE LA RECHERCHE ET DÉVELOPPEMENT DU GROUPE LORILLARD

L'une des plus grandes forces du Groupe Lorillard réside dans sa capacité à relever les défis uniques présentés par les maîtres d'œuvre et d'ouvrage. Cette capacité exceptionnelle est le fruit d'un engagement indéfectible envers la recherche et le développement. Les menuiseries Lorillard naissent d'un cahier des charges fonctionnel et sont en tout point le reflet d'un besoin précis. C'est dans cette perspective qu'est né le partenariat architecture et industrie pour la réussite d'un projet de menuiseries bois en habitat social.

Cet exemple remarquable est le chantier « Faucheur Envierges » à Paris, où 451 logements sociaux ont été rénovés dans le cadre du Plan Climat pour Paris Habitat. Ici, l'objectif de cette rénovation était clair : réaliser des économies d'énergie substantielles, avec un gain attendu se situant entre 37 et 54% après l'achèvement des travaux. Le Groupe Lorillard a su concevoir et proposer des menuiseries bois, en Accoya®, parfaitement adaptées aux exigences du bailleur social, démontrant ainsi leur capacité à traduire des besoins spécifiques en solutions concrètes.



Menuiserie bois en Accoya® ©Lorillard

CONTACT PRESSE
AGENCE DM&A - MÉLANIE LECARDONNEL
 T. 01 30 70 68 89
 melanielecardonnel@agencedma.fr





COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Menuiserie bois en Accoya® ©Lorillard

Ce travail méticuleux de Recherche et Développement n'est pas seulement le reflet de leur expertise, mais également le moteur de l'innovation.

L'exemple le plus récent est celui de la gamme Fusia, une initiative alimentée par les connaissances et le savoir-faire des collaborateurs.

Le Groupe Lorillard a su capitaliser sur ses talents internes pour concevoir une solution innovante et brevetée.

La gamme Fusia, plus performante et plus durable, représente une avancée majeure dans le domaine des menuiseries. Elle se décline en offre complète de menuiseries haut de gamme, en mixte bois-aluminium à ouvrant caché, au travers de fenêtres, portes-fenêtres battantes ou oscillo-battantes, châssis fixe ou à soufflet, et menuiseries composées.



Menuiserie mixte Fusia © Lorillard



CONTACT PRESSE
AGENCE DM&A - MÉLANIE LECARDONNEL
T. 01 30 70 68 89
melanielecardonnel@agencedma.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SE STRUCTURER POUR INTENSIFIER LES ACTIONS DE RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE

L'arrivée de Michèle Landois en qualité de Directrice Générale Déléguée Travaux au sein du Groupe Lorillard constitue un jalon significatif qui reflète les ambitions audacieuses du Groupe en matière d'intensification de projets de rénovation énergétique.

Si l'on devait reprendre la carrière de Michèle Landois autour d'une notion, ce serait incontestablement celle de la transition énergétique. Michèle Landois est intimement convaincue que la transition énergétique représente l'un des défis majeurs de notre époque mais qu'il faut également y adjoindre la valorisation du bâtiment existant, un défi qui prend une ampleur considérable.

Entrée en janvier 2023, Michèle Landois a parfaitement compris que, pour le Groupe Lorillard, ce défi va bien au-delà de la simple dimension technique de l'isolation thermique des ouvrages. Il englobe une mission beaucoup plus vaste. L'objectif ne se limite pas seulement à améliorer l'efficacité énergétique, mais à préserver l'âme de chaque bâtiment, à respecter son esthétique unique, tout en insufflant une nouvelle dynamique.

Ainsi, l'organisation de la branche Travaux se renforce pour aborder l'intensification des actions de rénovations énergétiques. Lorillard Bâtiment et 3 autres entités du Groupe Lorillard : Lorillard Façades, spécialisée dans le ravalement et l'isolation de façades, Protectea, spécialiste du désamiantage et du déplombage de l'environnement des menuiseries, sont désormais placées sous la direction de Michèle Landois. Il est pertinent de noter que la branche travaux – englobant Lorillard Façades, Lorillard Bâtiment, Protectea – générera un chiffre d'affaires de 85 millions d'euros sur les 260 millions réalisés par le Groupe en 2023.



Michèle Landois Directrice Générale Déléguée Travaux © Lorillard

En participant à l'événement « Bâtir pour le Climat », le Groupe Lorillard confirme son engagement en faveur d'un avenir plus durable, où la construction et la rénovation jouent un rôle central dans la lutte contre le changement climatique.

À maintes reprises, le Groupe a prouvé sa capacité à relever les défis complexes de la transition énergétique, tout en préservant l'intégrité esthétique des bâtiments.

Sa participation à cet événement témoigne de sa volonté de partager son expertise en la matière et de rester plus que jamais un partenaire de confiance pour les architectes, maîtres d'œuvre et d'ouvrage, ainsi que les résidents des bâtiments.



CONTACT PRESSE
AGENCE DM&A - MÉLANIE LECARDONNEL
 T. 01 30 70 68 89
 melanielecardonnel@agencedma.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A propos du Groupe Lorillard :

Fondé en 1936 à Chartres et présidé par Thierry Luce, le Groupe LORILLARD figure parmi les leaders français de la menuiserie industrielle sur-mesure.

Première entreprise indépendante du secteur, LORILLARD couvre l'ensemble du marché de la fenêtre et maîtrise la fabrication de ses produits grâce à un pôle industriel intégré.

La production est 100% française avec 90% des composants de provenance d'industriels français LORILLARD est actuellement l'une des seules entreprises à décliner son offre dans quatre matériaux : bois, PVC, aluminium, mixte et HPC Composite.

Chiffres-clés : 1250 collaborateurs - chiffre d'affaires 2022 : 235 millions d'euros - production annuelle : 1 160 menuiseries par jour – 320 logements équipés ou rénovés par jour. www.lorillard.fr

Retrouvez le film du Groupe Lorillard, «**Vision**» via ce lien : <https://youtu.be/5TkjZ755KvA>



CONTACT PRESSE
AGENCE DM&A - MÉLANIE LECARDONNEL
T. 01 30 70 68 89
melanielecardonnel@agencedma.fr